

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan pembahasan peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Media sosial tik tok saat ini menjadi media sosial yang sedang digemari oleh para kalangan remaja dibandingkan dengan media sosial lainnya, seperti halnya pada remaja di Kelurahan Purwakarta. Dari hasil yang didapatkan bahwa tingkat intensitas penggunaan media sosial tik tok pada remaja di Kelurahan Purwakarta 38 responden berada dalam kategori rendah, 32 berada dikategori tinggi sedangkan sisanya berada di kategori sedang dan sangat tinggi. Ini menandakan bahwa mayoritas intensitas media sosial tik tok pada kalangan remaja di Kelurahan Purwakarta berada dalam kategori rendah.
2. Narsisme dapat terjadi pada setiap orang tidak terkecuali pada kalangan remaja. Narsisme yang ditampilkan remaja sebagai bentuk aktualisasi diri untuk mencari perhatian dan pengaguman dari orang lain terutama teman sebayanya. Dimana dari hasil yang didapatkan bahwa tingkat perilaku narsisme pada remaja di Kelurahan Purwakarta didapatkan bahwa 32 responden berada dalam kategori tinggi, 29 responden berada dalam kategori rendah, sedangkan sisanya berada dikategori sedang dan sangat tinggi. Ini berarti mayoritas perilaku narsisme pada kalangan remaja di Kelurahan Purwakarta berada dalam kategori tinggi.

3. Untuk hubungan intensitas penggunaan media sosial tik tok terhadap perilaku narsisme pada kalangan remaja di Kelurahan Purwakarta dapat dilihat dari hasil yang didapatkan dari hasil uji korelasi yang dilakukan oleh peneliti didapatkan bahwa nilai signifikansi 0,000 yang berarti ini $< 0,05$, dapat dikatakan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak atau intensitas penggunaan media sosial tik tok memiliki hubungan yang positif dengan perilaku narsisme.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah diperoleh dari data-data di lapangan yang telah peneliti lakukan, pada dasarnya berjalan dengan baik. Namun, peneliti ingin mengemukakan saran yang mudah-mudahan dapat memberikan manfaat. Adapun saran dari peneliti adalah sebagai berikut:

1. Untuk penelitian selanjutnya, diharapkan mampu memperdalam kembali ruang lingkup mengenai perilaku narsisme yang terjadi pada kalangan remaja.
2. Untuk penelitian selanjutnya, diharapkan mampu untuk memperluas cakupan wilayah penelitian sehingga dapat memberikan gambaran mengenai keadaan yang sebenarnya, mengingat penelitian ini dilaksanakan belum sepenuhnya sempurna.